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１月の主な行事

１月

日 曜 行 事 内 容 日 曜 行 事 内 容

９ 月 成人の日 18 水 鹿児島学習定着度調査（１・２年生）

10 火 始業式・大掃除 20 金 ３年生私立受験事前指導・市ＳＣ来校

11 水 ３年実力テスト１日目 22 日 春の祭典（２－２出場）

12 木 ３年実力テスト２日目 24 火 学級専門部会

13 金 市ＳＣ来校 26 木 生徒会専門委員会・ＰＴＡ評議員会

14 土 土曜授業 27 金 市ＳＣ来校

鹿児島学習定着度調査（１・２年生） 31 火 生徒朝会
17 火

県ＳＣ来校

各学年のクラスマッチ実施

12月16日～21日の三日間で，各学年のクラスマッチが実施されました。保健体
育委員の主導で競技から運営方法を生徒たちが考え，各学年に時間を使って実施す
るものです。１年生はバスケットボール，２・３年生はバレーボールを選択しました。各
クラス男女４チームに分かれて競いましたが，どの学年でも熱戦が繰り広げられました。

様々な文化に触れる ＜第１回ＰＴＡフェスタ＞

12月10日（土）は，半年間かけて準備を進めてきた第１回ＰＴＡフェスタが開催されました。数年前からコロナ禍
による密の回避，飲食物等のとり方制限など，感染拡大を鑑みて中止を余儀なくされていたバザーをコンセプトか
ら見直し，生徒に文化的なものに触れる機会を少しでも与えたいという保護者・学校の願いを体現させることができ
ました。
昼食をとれないと，生徒が午後に残れないという視点で販売した昼食も，御協力もあって負担が少ない形で提供

できました。多くの方が提供品を出してくださったことにも感謝申し上げます。
各少人数教室を設営して，お弁当の日の様子や学校行事の様子，授業で作成した成果物を展示した展示部門で

も，担当の保護者の皆さんが素敵なポップやイラストで飾り付けをしていただきました。
オープニングの天空太鼓さんたちの迫力ある演奏，小さい子から大人まで，気合いの入った空手の演武，本校吹

奏楽部のクリスマスコンサートさながらの演奏，先生方のミニコンサートなど，充実した舞台発表の時間を過ごせま
した。体育館の設営等の準備・片付けまで，みなさんの善意と保護者の協力体制で実現できたこの活動，来年度の
第２回がよりよく，かつ一部に負担がかかりすぎないように工夫して，行っていけたらと思います。本当にありがとう
ございました。



「幸せだから感謝するのではありません。感謝するから幸せなのです。」

悩みのなさそうにない表情の赤ちゃんを見て心が癒されることがあります。ま
た，猫がひなたぼっこをしているのを見て，猫のようになりたいなぁと思ったこ
とが何回かあります。

成長するにつれて，悩みや困り感が出てくるというのは，周知のとおりです。
中学校に入ったら中学生なりの，高校生にあったら高校生なりの，大人になった
ら大人になったなりの悩みや困り感が出てきます。残念ながら，悩み等がなくな
ることはないのかもしれません。

私も，学校だよりで何を書こうと思って悩んでいたら，タイトルのような文章が目に入ってきましたので
紹介します。

第二次世界大戦中，ナチス占領下のオーストリアで過ごしたある人の話です。
食料は乏しく，雑草スープしか食べられない日が続くこともあったので，飢え死にしなければ，おそか

れ早かれ徴兵されて戦場で死ぬだろうと思っていたそうです。
そんな希望の薄い状態にあって，彼は幸せだったと言います。人生は，神様から与えられた贈り物だと

思っていたからです。
彼は，「感謝の気持ちに理由はありません。もっているものがどんなに少なくても，感謝することはで

きますよ。（中略）幸せだから感謝するのではありません。感謝するから幸せなのです」と述べています。

ところで，ある方は，友人の勧めで，毎晩眠る前に感謝することを５つ思い出すようにしているのだそう
です。当たり前のことだと思われることでも，そこに感謝の気持ちを重ねる。私も，真似をしてみようと思
います。

最後になりますが，今年もたくさんの方々に，たいへんお世話になりました。みなさんから，勇気と元気
をいっぱい，いただきました。ありがとうございました。
みなさん，よい年をお迎えください。

（参考：「脳にいいことだけをやりなさい」マーシー・シャイフ著。茂木健一郎訳。三笠書房）

校長 塚元 宏雄

門松づくり
12月1７日(土)，おおばるセミナー・家庭教育学級の共催で今年も門松づくりを行いました。本校P
TAのOBで，生花店経営の田知行義久さんを講師に，保護者と職員とで，正門に立派な門松を作りま
した。当日は今年一番の冷え込みと言われておりました。（なぜか昨年もそうでした･･･。）さらに当日
は冷たい雨も降る中でしたが，田知行さんのご厚意で前日に竹の切り出しを終えていたため，作業は
比較的スムーズでした。お母さん方のミニ門松作りも家庭科室で実施できて，とても有意義な時間で
した。
御協力いただきました方々に感謝申し上げます。門松のおかげで本校も素敵な正月が迎えられそう

です。皆様にとりましても良い年が迎えられますように。


